
開催日 令和４年６月 27日 時間 
13：30～ 

14:00 
場所 役場 大会議室 

会 議 朝日村農業ビジョン検討会（第５回） 

内 容 
・朝日村農業ビジョン（案）について 

 

出席者 
別紙名簿の通り（欠席者：上條靖志、清沢美智穂、太田和美、曽根原加奈子、

上條典泰） 

あいさつ 

小林村長 

  お忙しいところ、いつもお集まりいただきましてありがとうございます。 

  昨年の８月に第１回検討会が開かれ、10 か月近く経ちました。こういったビジョン

は、コンサルタント会社に委託して作成されることが日常茶飯事です。しかし、この農

業ビジョンは、そういったお金をかけるのではなく、皆さんで考え作っていった心のこ

もったビジョンであると思います。このビジョンを叩き台として、来年再来年と更新し

ていくことが大切だと思っております。本日が、お集まりいただく最後になるかと思い

ますが、無事制定されること感謝いたします。本日もよろしくお願いいたします。 

協議事項 

（１） 農業ビジョン策定について(高山係長説明) 

 

清沢課長 

  今後、農業者の皆様のご意見を賜りながらビジョンを推進していこうと考えており

ます。 

 

小林村長 

  なにかご意見等ございますか。 

 

委員  

意見なし 

 

小林村長 

  それでは、拍手をもってご賛同頂ければと思います。 

 

委員 

  拍手 

その他 

清沢課長 

  広報８月号にて、ビジョンについて周知していきます。また、推進していくうえで、



その都度アグリ・チャレンジセンターＨＰ等でＰＲしていきたいと思います。 

 

小林村長 

  その他なにか自由にご意見ありましたらお願いします。 

 

武田修委員 

  鳥獣柵の件ですが、現在の進捗を教えてください。 

 

高山係長  

  鳥獣柵の整備については、地元からの要望を受けたところについては 100％整備さ

れている認識でおります。ただ、一部、砂防の関係や、大きな沢がある個所については、

物理的に整備が出来ないため開いている状態でございます。それ以外は村内一周囲わ

れております。 

 

小林村長 

  山にはクマやサルはおります。それをなるべくこちらに被害が来ないよう、一時防御

柵を設けているだけで出口はありますので、普段から皆さんに気を付けていただきた

いと思います。 

 

二茅克仁委員 

  御馬越やかたくり工区など区画整備の進捗、農地の使用状況を教えてください。 

 

高山係長 

  御馬越、かたくり共に、全ての区画が担い手の方で埋まっております。 

 

小林村長 

  竣工いたしました。中には道路等も補装されています。きれいに整備されています

が、鳥獣害は少し心配です。 

 

清沢課長 

  御馬越については、柵で囲われていますが、やはり一部開いている部分があります。

地権者からの要望に合わせて検討していく必要があると思います。 

 

篠田係長 

  近年、管内でもサルの被害が増えている報告があがっております。鳥獣柵等、自治体

で考えなくてはならないこともありますが、被害にあっている方は、まずご自身で防御

策を検討いただくといいのかなと思います。 

 



あいさつ 

小林村長 

  ビジョンに示されていることは、一度にすべてはできません。重点項目と合わせて、

それぞれの施策を並行して推進していきますことをお約束したいと思います。長い間

ありがとうございました。 

 


